

こんにちは、中央地域課です。

中央地域課は、この春で1歳を迎えました。

令和元年度は「公民館」と「地域振興センター」が統合するという新しい体制になって、地域の方々を困惑させてしまったこともあるかと思いますが、地域の皆さんには優しく受け入れていただき、ありがとうございました！

そんな恵まれた環境で、中央地域課として新しい取り組みを行ったり、地域担当職員が模索しながら地域に入っていったり、講座を開いたりして、無事1年間走ることができました。

地域担当職員ってなんやったっけ？

令和元年度から配属された「地域担当職員」。各小学校区を担当エリアとして、「顔の見える関係づくり」や「地域活動の支援」などを試行錯誤しながら行っています。

今年度中央地域課の地域担当職員は4人のうち2人変わりました。

2年目になる職員は、それぞれのやり方で、令和元年度に築いた関係性を活かしながら、担当地区の課題解決に向けた動きや地域活動の支援を行っていきます。新しい2人は、前の担当からの情報を引き継ぎながら、新たな視点で関係づくりや課題発見を進めていきます。

令和2年度も中央地域課をよろしくお願いします！

中央ぶらぶら通信

第6号

令和2年4月

発行

中央地域課

電話

06-6482-1760

FAX

06-6489-9300

私たちが地域担当職員です！

難波の梅小学校区担当

あいば
饗庭 万介

NEW



4月に中央地域課に配属されました饗庭です。飲むこと・食べることが大好きな60歳です。よろしくお願いします。

難波小学校区担当

なかい
中井 利恵



昨年に引き続き、グルメをはじめとする地域情報や創立100周年を迎える難波小学校のことなどを発信していきます♪

竹谷小学校区担当

くきの
久木野 恵美子

NEW



今年度もよろしくお願いします！地域のニーズの把握や、地域のお悩みを解決できるように、今年も地域にたくさん出でていきます！

明城小学校区担当

やまもと
山本 晶大

NEW



元スシロー店長です！生まれは尼ですが、中央地区は20年ぶりです。ぜひ地域の色々な活動に参加させてください！

中央地区のプラザを改めて紹介します！

梅プラザ（中央北生涯学習プラザ）、サンシビック尼崎（中央南生涯学習プラザ）ともに、「市民と学びをつなぐ施設」「困ったときに頼りになる施設」「市民と市民をつなぐ一体感のある施設」として生涯学習の拠点及び自治のまちづくりを支える拠点となる施設です。

どちらの施設もホールや学習室、和室などがあります。



【梅プラザ（中央北生涯学習プラザ）】

《住所》

尼崎市東難波町2丁目14-1

《開館時間・休館日》

月～土 午前9時～午後9時

日 午前9時～午後5時

祝日・年末年始がお休みです。



梅プラザ内には「中央地域振興センター」「社会福祉協議会中央支部」が入っています。

【サンシビック尼崎（中央南生涯学習プラザ）】

《住所》

尼崎市西御園町93-2

《開館時間・休館日》

火～日 午前9時～午後9時

月曜日・年末年始がお休みです。

サンシビック尼崎は「中央体育館」「屋内プール」が入っている複合施設です。阪神尼崎駅から徒歩5分で駅近！



～コラム～

皆さん、はじまして。この4月から中央地域振興センター所長をしております『安川春樹』です。3月までは、北部保健福祉センターの所長として、生活困窮者や障害者の方々、また、乳幼児の健全な成長に関する相談や支援などを担当しておりました。今年で役所生活も30年目を迎えますが、これまで福祉部門での経験が半分以上を占めていて、地域振興に関わる業務を担うのは初めてです。

どのように取り組んでいけばいいのか未だ手探りの状態ですが、まずは地域の皆さんに顔を覚えてもらうことが何よりも大切だと思っていますので、できる限り地域に足を運んで皆さんと一緒に色々なことに取り組んでいきたいと思っています。

と言いながらも、新型コロナの影響により4月7日から、梅プラザは部屋の利用を停止していますし、地域の皆さんとの様々な会合や各種の行事も中止になってしまい、あいさつ（顔を覚えてもらう）をする機会がなくなり出ばなをくじかれた感じになっています。

一日でも早く新型コロナが収束し、地域の皆さんと一緒にになって様々な課題の解消に向けて、これまで培ってきた福祉部門での経験を活かして取り組んでいきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いします。

書いた人



やすかわ
安川 春樹